

Herrn Landrat
des Rhein-Lahn-Kreises
Günter Kern
Insel Silberau

56130 Bad Ems

6.12.2007

Anfrage

Windkraftanlagen in Heidenrod (Hessen)

Sehr geehrter Herr Landrat Kern,

wie Anfang August d.J. bereits der Presse zu entnehmen ist, plant das Land Hessen in Heidenrod mit dem Regionalplan Südhessen und dem Regionalen Flächennutzungsplan unmittelbar in Grenznähe Vorrangflächen für Windkraftanlagen auszuweisen. Diese lägen nicht nur einen Steinwurf entfernt vom Römerkastell in Holzhausen, sondern laut Entwurf würden sie auf hessischer Seite sogar das Weltkulturerbe Limes durchbrechen.

Die VG Katzenelnbogen und Hahnstätten haben Bedenken der einzelnen betroffenen Gemeinden gesammelt und diese wurden durch Ihre Verwaltung inzwischen gebündelt dem Hess. Regierungspräsidium vorgelegt. Aller Voraussicht nach wird mit einer Stellungnahme im ersten Halbjahr 2008 gerechnet.

Ich bitte Sie hiermit, diese Stellungnahme zur gegebenen Zeit im Kreisausschuß bekanntzugeben. Diese Bitte habe ich bereits mit Ihrem Herrn Klöckner besprochen. Vielen Dank im voraus.

Freundliche Grüße